
Des moments heureux, heureusement, j'en ai

eu plusieurs mais celui que je place en premier

lieu, c'est la naissance de mon fils Allan. La

naissance d'un enfant est la plus belle chose

qui puisse vous arriver. Et oui, le bonheur, c'est

quand vous vous réveillez, à côté de ce petit être

qui grandit de jour en jour, l'entendre vous dire

qu'il vous aime, que vous êtes sa maman

chérie, le tenir dans vos bras, et puis dans les

moments les plus difficiles, lui est là, il vous

voit triste, mais il vous fait un grand sourire, et

hop là, votre angoisse est partie! J'ai eu mon

fils à 19 ans et j'en suis fière et heureuse! C'est

mon porte-bonheur depuis qu'il fait partie de

ma vie, je suis heureuse! Et oui, le bonheur

existe, il est là, il vous attend, faut savoir le

saisir au bon moment, il ne demande qu'à vous

rendre heureux! Volià mon plus grand

bonheur, je pourrais écrire plus, mais ce serait

trop long.

Maria-Héléna 22 ans Ajaccio
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